



# 週報

Rotary



東京本郷ロータリークラブ

2019-2020 年度 国際ロータリーテーマ 「ロータリーは世界をつなぐ」  
東京本郷ロータリークラブテーマ 「一人一人との対話で友好拡大を！」

創立/平成 3 年 3 月 13 日 (1991 年)

事務局/〒 102-0072 東京都千代田区飯田橋 1-9-6-905 電話: 03-3238-5350 FAX: 03-3238-5352

インターネットホームページ: <http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail: [office@t-hongo-rc.gr.jp](mailto:office@t-hongo-rc.gr.jp)

例会: 毎週水曜日 12 時 30 分 例会場: ホテルメトロポリタンエドモント 電話: 03-3237-1111

〒 102-8130 東京都千代田区飯田橋 3-10-8

会長: 井田吉則 副会長: 堀 弘道 会長エレクト: 松岡 浩 幹事: 飯塚貞子 会報委員長: 三浦謙吾

12 月 4 日 第 1339 回例会

2019 年 12 月 4 日発行 (No. 1285)

本日の例会

年次総会

次回の卓話 (12 月 11 日)

「ローテックスの活動及び  
青少年交換について」

ローテックス委員長 石橋 侑子 様

紹介者 米倉伸三会員

11 月 27 日 第 1337 回例会報告

## 卓話

ビュッフェ例会/

「提唱クラブから見た  
ローターアクト」

2018-19 地区ローターアクト委員長

齊藤 四方司 様

紹介者 松岡 浩会員

「内容を録音したデータが事務局にあります」



卓話をする齊藤四方司様

## 会長報告

- 2019 年手続要覧が届きましたので、メールボックスへ配布いたしました。ご確認をお願いいたします。
- 米山奨学生 金さんに 11 月分奨学金をお渡しいたします。

## 幹事報告

- 11 月 25 日 中央分区 IM が開催され、小出ガバナー補佐、本郷分区幹事、澤部分区幹事、松下地区社会奉仕委員長が出席されました。
- 来週 12 月 4 日は年次総会を行います。役員選挙の件 並びに 財務に関する報告も行いますので、是非ともご出席をお願いいたします。

## 出席

会員数: 53 名 出席免除者数: 5 名 出席数: 32 名

欠席数: 16 名 出席率: 66.67%

11 月 13 日修正後出席率: 82.00%

ビジター: 1 名

クラブゲスト: 齊藤四方司様 (卓話講師)

吉永史朗様 (栗原会員ゲスト)

金 玄郁君 (米山奨学生)

## ニコニコBOX

- \* 東分区ガバナー補佐 嶋村文男様（東京東江戸川 RC）  
先日の北分区 IM ではお世話になり、ありがとうございました。本日はローターアクトの件、勉強に来ました。宜しくお願い致します。
- \* 松下和正会員  
創立 60 周年記念のカレンダー、ポストに入れさせていただきました。ご笑納下さい。齊藤四方司様、お待ちしております!! 嶋村さんもようこそ!
- \* 長久保スミ子会員  
特別記念日のお祝い、ありがとうございます。



ニコニコBOX 10,000 円  
累計 438,550 円

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

(公財) ロータリー米山記念奨学会ニュース

【★ ハイライト よねやま 236 号 ★】

2019 年 11 月 12 日発行

### 【今月のトピックス】

- ・ 2020 学年度奨学金申込み状況
- ・ 米山イベント満載の地区大会 一第 2800 地区一
- ・ 寄付金速報 一米山月間のご支援に感謝一
- ・ 海外学友会の海岸清掃活動
- ・ 台風被災地でボランティア

### <お知らせ>

- ◆ 海外米山学友会総会のご案内 (2020 年 1 月以降)

### 《今月のピックアップ記事》

#### 【台風被災地でボランティア】

マレーシア出身の米山学友、叶志恩（ヤップ R チーエン）さん（2011-13 / 有田南 RC）が 10 月 26 日、台風や豪雨で甚大な被害を受けた千葉県君津市でボランティア活動をしました。

ボランティアセンターに集まった他の登録者と協力し、高齢ご夫妻の自宅物置から、水に浸かった家財を含め、1,000 冊以上にのぼる書籍や家具を取り出し、解体し、土嚢袋に詰める作業を行いました。その数は軽トラック 5 台分もになったとのこと。

ヤップさんは 3 年前の熊本大地震の際も、現地に赴いて 1 週間ボランティア活動をし、熊本東 RC の例会で報告をしました。

ヤップさんの気持ちと行動力は、被災した方々の大きな力となったことと思います。心から感謝申し上げます。

### 【ヤップさんからのコメント】

奨学生時代、2640 地区のロータリアンとともに和歌山県南部の台風被災地へボランティアに行った経験が今でもずっと心に残っています。同じ国、同じ地球に住んでいて、自分はどれほど

恵まれているか、気付くことができました。

たくさん行動して Give and take and happy and give というサイクルを回していきたいですし、行動してくれる学友が増えるよう願っています。

※全文は、こちらよりご覧ください。

[http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight236\\_pdf.pdf](http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight236_pdf.pdf)

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

### 「年寄相応に振る舞う」という文字を目にして

近藤博隆会員

わが東京本郷クラブ会員は 53 名であり最年長は 93 歳で最年若な方は 40 歳であり世代巾が 53 年間もあるのでクラブ活動上の話題として種々取り上げることができるのだと何となく何かにつけて私は考えているようです。

そこで、最近読んだ本（「東洋思想に学ぶ人生の要点」田口佳史著）の中で標記の「文字の一説」に目が留まったのです。

そこには、「年寄相応に振る舞う秘訣は、謙遜・賢慮・見識・儉約・健康」と 5 箇のケン語とありました。これを 5 K と称しています。私にとって自省の機会としています。人によって各個の種々の受け取り方になるのでしょうか。機会があったら雑談の花を咲かせたいものです。ひょっとしたら、私がこの 5 K で試されるのかもしれませんがね。

大体、この投稿そのものが、やはり年長者という意味でとらえた年寄り振る舞いかもかもしれません。いかがでしょうか。

以上